



FLEUR EUGHARISTIQUE

JOSEPH COUETTE

(Suite)



II. — L'Écolier.



TRE un parfait écolier... c'est un idéal ! et l'idéal toujours est difficile à atteindre. Dans la mesure de l'humaine faiblesse, on peut dire pourtant que Joseph Couette l'a pleinement réalisé à l'Externat Saint-Maurille. Pour le travail comme pour la discipline, il est un élève exemplaire. Tous ces maîtres, sans exception, n'ont qu'à se louer de son activité intelligente, de son bon esprit et de sa courageuse volonté. Aussi la fin de chaque semaine est toujours couronnée par une série de "très bien".

C'est que Joseph est de cette petite élite qui travaille non pour éviter les punitions ou passer seulement un examen, mais pour se développer l'esprit, pour le fortifier et l'assouplir, pour goûter la noble joie de courir et de s'ébattre à l'aise dans le monde des idées, et, par-dessus tout, pour faire la volonté de Dieu en accomplissant le devoir.

Son biographe a des pages charmantes qui nous font entrer dans le détail de cette vie d'un écolier qui savait toujours unir à l'amour de l'étude la plus solide piété.

Au retour de la classe où son attention soutenue ne s'est pas démentie un instant, le voici au travail dans sa chambre qui est en même temps la salle d'étude. " Les petites sœurs y apportent leurs poupées et leurs roman-